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Stofftulpen 

 

 

 
 
 
 
Materialliste für mindestens 9 Tulpen: 

- Grüner Stoff für die Stängel und Blätter: 50 cm (150 cm Stoffbreite)  
- Stoffreste in einer anderen Farbe für die Blüten 
- Füllwatte, um die Tulpen zu füllen: ca. 150 g pro Tulpe  
- Alternativ: sehr klein geschnittene Stoffabfälle 
- Grünes Nähgarn und Nähgarn passend zur Blütenfarbe 

 
Allgemeine Anmerkungen: 
Ihr findet auf meinem YouTube Kanal Koba.Siani ein Nähvideo für dieses Projekt. 
Achtet nicht zu sehr auf meine englische Aussprache, das Video ist schon etwas älter! Seitdem habe 
ich hoffentlich mein Englisch verbessert… 
 

Nähanleitung 
1. Schneidet die Schnittteile zu: den Stängel 1x und das Blatt und die Blüte 2x. 
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2. Bügelt die untere Kante der Blätter und der Blütenteile 1 cm zur linken Stoffseite hin: 

 
3. Näht nun die beiden Blattteile zusammen, rechte Stoffseiten aufeinander (innen), mit 1 cm 

Nahtzugabe. Benutzt für alle grünen Teile auch grünes Nähgarn. 

  
4. Faltet den Stängel längs auf die Hälfte, mit der rechten Stoffseite innen, und näht mit 1 cm 

Nahtzugabe entlang der langen Seite und einer kurzen Seite. Die andere kurze Seite bleibt offen. 
Verwendet hier auch grünes Nähgarn. 
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5. Schneidet alle Nahtzugaben auf 5 mm zurück (1. Foto), schneidet entlang der Kurve zur Naht 
hin ein (2. Foto) und schneidet die Nahtzugabe an den Ecken auf 1-2 mm zurück (3. Foto). 

 
6. Wendet das Blatt auf die rechte Stoffseite und bügelt es. 
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7. Wiederholt die Prozedur der Punkte 3-6 für die Blüte, nur gebügelt warden muss sie nicht. 
Verwendet hierzu zur Blüte passendes Nähgarn. 

 

 

 
8. Füllt den Stängel und die Blüte mit Füllwatte; der Stängel muss ziemlich voll und fest sein, sodass 

die Tulpe nachher gut in der Vase stehen kann. 
Es kann helfen, die offene Kante des Stängels beim Befüllen etwas nach außen zu klappen, wie 
ihr auf dem Foto seht. 
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9. Näht die Blüte und das Blatt per Hand an. Bei der Blüte rafft zuerst die Kante mit einem 
einfachen Stich (Foto 1), dann wird sie oben an das offene Ende des Stängels genäht (Foto2). 
 

 
Der Stängel wird nur an 3 Stellen fixiert, das reicht (s. rote Pfeile).

 
 
 
FERTIG! 
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Fabric tulips 

 

 

 
 
 
 
Material list for at least 9 tulips: 

- Green fabric for the stems and leaves: 50 cm (150 cm fabric width)  
- Fabric scraps in a different color for the flowers 
- Wadding to fill the tulips: approx. 150 g per tulip  
- Alternatively to wadding: fabric scraps cut into tiny pieces 
- Green sewing thread and sewing thread to match the flower color 

General remarks: 
You can find a sewing video for this project on my YouTube channel Koba.Siani. 
Don't pay too much attention to my English pronunciation, the video is a bit older! Hopefully I've 
improved my English since then... 
 

Sewing instruction 
1. Cut the pattern pieces: the stem once and the leaf and flower twice.
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2. Press the bottom edge of the leaves and the flower parts 1 cm towards the wrong side of the 
fabric:  

 
3. Now sew the two leaf pieces together, right sides of the fabric facing each other (inside), with a 

1 cm seam allowance. Use green sewing thread for all green parts. 

  
4. Fold the stem in half lengthwise, with the right side of the fabric facing inwards, and sew with a 

1 cm seam allowance along the long side and one short side. The other short side remains 
open. Also use green sewing thread here. 
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5. Trim all seam allowances to 5 mm (1st photo), cut along the curve towards the seam (2nd 
photo) and cut the seam allowance back to 1-2 mm at the corners (3rd photo). 

 
6. Turn the leaf to the right side of the fabric and iron it. 
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7. Repeat the procedure from points 3-6 for the flower, except that it does not need to be 
ironed. Use sewing thread that matches the flower. 

 

 
8. Fill the stem and the flower with wadding; the stem must be quite full and firm so that the tulip 

can stand up well in the vase afterwards. 
It can help to fold the open edge of the stem outwards when filling, as you can see in the photo. 
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9. Sew on the flower and the leaf by hand. First gather the edge of the flower with a single stitch 
(photo 1), then sew it to the top of the open end of the stem (photo 2). 
 

 
The stem is only fixed in 3 places, that is enough (see red arrows).

 
 
 
DONE! 
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